



UPACARA HARI KEDEWASAAN

Anak-anak muda memakai kostum jelang upacara Hari Kedewasaan di Yokohama, Jepang, Senin (8/1). Coming of Age Day atau Hari Kedewasaan adalah hari libur umum di Jepang yang diadakan setiap tahun pada hari Senin kedua bulan Januari. Dengan berlakunya revisi KUH Perdata pada April 2022, usia dewasa diturunkan menjadi 18 tahun dari 20 tahun.

Israel Terus Gempur Gaza, 23 Ribu Warga Palestina Tewas Sejak 7 Oktober 2023

Secara lebih rinci, jumlah warga Gaza yang tewas sepanjang perang antara Hamas dan Israel sebanyak 23.084 orang tewas dan 58.926 orang terluka.

GAZA(IM)-Sebanyak 23 ribu lebih warga Gaza meninggal dunia sejak Sabtu, 7 Oktober 2023. Demikian dilaporkan oleh kementerian Kesehatan Gaza, Senin (8/1). Sedangkan warga yang terluka mencapai 58 ribu orang.

Secara lebih rinci, jumlah warga Gaza yang tewas sepanjang perang antara Hamas dan Israel sebanyak 23.084 orang tewas dan 58.926 orang terluka. Data terbaru, selama 24 jam terakhir, warga Gaza yang tewas 249 orang, dan 510 orang terluka. Para pejabat Amerika Serikat menyerukan Israel supaya mengurangi serangan terhadap warga Gaza. Pengurangan tersebut supaya dapat mengurangi korban di pihak warga Gaza.

Menteri Luar Negeri AS Antony Blinken mengunjungi Timur Tengah di tengah meningkatnya kekhawatiran bahwa perang Israel di Gaza dapat berubah menjadi konflik regional. Dia tiba di Israel

pada Senin malam (8/1/2024) setelah seharian bertemu dengan para pemimpin Teluk Arab.

Para pejabat Israel mengatakan mereka memasuki fase baru peperangan yang lebih bertarget setelah pemboman massal yang menghancurkan Jalur Gaza dan menewaskan lebih dari 23.000 orang. Blinken mengadakan pembicaraan di Uni Emirat Arab dan Arab Saudi pada hari Senin untuk mencoba mencari jalan keluar dari konflik tersebut.

Kantor berita negara Saudi SPA melaporkan bahwa Putra Mahkota Mohammed bin Salman (MBS) menekankan pentingnya menghentikan permusuhan di Gaza dan membentuk jalan menuju perdamaian. SPA mengatakan MBS menekankan perlunya memulihkan stabilitas dan memastikan rakyat Palestina mendapatkan hak sah mereka.

Blinken mengatakan dia akan memberi tahu para pejabat Israel dalam pertemuan

mereka nanti bahwa mereka harus berbuat lebih banyak untuk mencegah jatuhnya korban sipil di Gaza dan mereka harus mengizinkan warga Palestina untuk kembali ke rumah mereka setelah beberapa seruan dari pejabat sayap kanan Israel untuk mengusir warga Palestina keluar dari Gaza.

Dia mengemukakan bahwa Turki, Arab Saudi, Yordania, Qatar dan UEA akan mempertimbangkan untuk berpartisipasi dan berkontribusi pada skenario "hari demi hari" untuk Gaza. "Kami sepakat untuk bekerja sama dan mengoordinasikan upaya kami untuk membantu stabilisasi dan pemulihan Gaza, untuk memetakan jalur politik ke depan bagi rakyat Palestina untuk mengupayakan perdamaian, keamanan, dan stabilitas jangka panjang di wilayah tersebut secara keseluruhan," katanya kepada wartawan.

Meskipun dia tidak memberikan rincian lebih lanjut, dia mengatakan negara-negara tersebut telah sepakat untuk menggunakan pengaruh dan pengaruh mereka di kawasan untuk mencegah perang meluas ke negara-negara tetangga.

Kepala kebijakan luar negeri Uni Eropa Josep Borrell juga menghadiri pertemuan di Arab Saudi.

Di Amerika Serikat, Presiden Joe Biden disela oleh pengunjung rasa yang menyerukan gencatan senjata saat memberikan pidato di Charleston, Carolina Selatan.

"Saya memahami semangat mereka, dan saya telah bekerja secara diam-diam, diam-diam bekerja sama dengan pemerintah Israel untuk membuat mereka mengurangi dan secara signifikan keluar dari Gaza," kata Biden. Menteri Pertahanan Israel Yoav Gallant mengumumkan pada hari Senin bahwa perang di Gaza akan beralih dari "fase manuver perang yang intens" menuju "berbagai jenis operasi khusus".

Gallant mengatakan kepada The Wall Street Journal bahwa fase berikutnya akan berlangsung "waktu yang lebih lama". "Kami hampir mencapai fase berikutnya di wilayah utara, termasuk Kota Gaza. Ini akan memakan waktu, tapi kami tidak akan menyerah," kata Gallant. Sebelumnya, Perdana Menteri Israel Benjamin Ne-

tanyahu mengatakan pada hari Sabtu lalu, bahwa pasukan Israel tidak akan menghentikan perang di Gaza untuk melawan Hamas sampai semua tujuan tercapai. Demikian menurut sebuah pernyataan yang dikeluarkan oleh kantornya.

Pada hari Minggu lalu, tentara Israel melancarkan serangan udara intensif di Khan Younis dan daerah-daerah lain di Gaza selatan. Serangan-serangan itu menewaskan sedikitnya 82 orang, menurut kantor berita resmi Palestina, Wafa.

Pada hari Sabtu lalu, ribuan pengunjung rasa turun ke jalanan Tel Aviv, mendesak pemerintah Israel untuk segera mencapai kesepakatan dengan Hamas mengenai pembebasan orang-orang yang disandera. Para pengunjung rasa juga menuntut pengunduran diri Netanyahu, pembubaran parlemen, dan pemilihan umum dini.

Sejak konflik terbaru Israel-Palestina meletus pada 7 Oktober 2023 lalu, lebih dari 85 persen populasi di Jalur Gaza telah menjadi pengungsi, kata Badan Bantuan dan Pekerjaan PBB untuk Pengungsi Palestina di Timur. ● tom

PM Prancis Mendadak Mengundurkan Diri

PRANCIS (IM)-Perdana Menteri (PM) Prancis Elisabeth Borne akan meninggalkan jabatannya setelah kurang dari dua tahun menjabat. Pengunduran dirinya yang mendadak ini terjadi ketika Presiden Emmanuel Macron diperkirakan akan merombak tim utamanya menjelang pemilu Eropa yang dijadwalkan akhir tahun ini.

Dalam sebuah pernyataan, Macron mengatakan bahwa Borne telah menunjukkan keberanian, komitmen, dan tekad selama menjabat. Ia merupakan PM perempuan kedua dan terlama di Prancis, mengalahkannya Edith Cresson yang menjabat di bawah kepemimpinan François Mitterrand dari 1991-1992.

Laporan mengenai perombakan pemerintahan telah tersebar luas dalam beberapa pekan terakhir ketika Macron berupaya meningkatkan nasib politiknya menjelang pemilu pada Juni mendatang dan pada tahun ketika Prancis akan menjadi pusat perhatian ketika menjadi tuan rumah Olimpiade.

Dengan sisa tiga tahun masa jabatannya, para komentator mengatakan perombakan diperlukan untuk menghidupkan kembali dorongan politik pemerintahannya setelah serangkaian protes atas kebijakan kontroversial dan kekalahan legislatif. Pemerintahannya mengalami kekalahan besar dalam salah satu bagian penting undang-undang imigrasi pada Desember lalu, yang secara luas dipandang sebagai momen krisis.

Undang-undang tersebut

akhirnya disahkan setelah konsesi diberikan kepada kelompok oposisi sayap kanan. Namun partai Macron diperkirakan masih akan menghadapi tantangan besar dalam jajak pendapat Eropa.

Kepergian Borne akan dilihat sebagai awal dari perombakan tersebut, dengan beberapa tokoh penting di pemerintahan diperkirakan akan menggantikannya.

Diantaranya yakni Menteri Pendidikan berusia 34 tahun, Gabriel Attal, dianggap sebagai kandidat terdapat untuk jabatan tersebut. Ia akan menjadi PM Prancis termuda dan pertama yang secara terbuka menyatakan dirinya gay. Lalu, nama Menteri angkatan bersenjata Sebastian Lecornu yang berusia 37 tahun juga muncul. Kemudian mantan menteri pertanian Julien Denormandie dianggap sebagai alternatif yang potensial.

Juru bicara Istana Elysée mengatakan kepada BBC, pengumuman mengenai PM baru diperkirakan akan diumumkan pada Selasa (9/1) waktu setempat. PM Perancis diharapkan mengelola urusan sehari-hari pemerintah dan memimpin Dewan Menteri.

Partai Macron kehilangan mayoritas di parlemen pada 2022, yang berarti PM baru akan menghadapi perjuangan berat untuk mengubah kebijakan Presiden menjadi undang-undang. Ketika diangkat, PM baru ini akan menjadi perdana menteri keempat yang menjabat sejak Macron pertama kali terpilih sebagai Presiden pada 2017. ● tom

Ledakan Guncang Hotel Bersejarah di Texas, 21 Orang Luka

TEXAS(IM) - Ledakan mengguncang sebuah hotel bersejarah di Fort Worth, Texas, Amerika Serikat (AS), hingga menghancurkan jendela-jendela dan memicu puing berukuran besar berserakan di jalanan pusat kota. Sedikitnya 21 orang mengalami luka-luka, dengan salah satunya dalam kondisi kritis di rumah sakit.

Seperti dilansir Reuters dan Al Arabiya, Selasa (9/1/2024), para petugas penyelamat mendapati sejumlah orang terjebak di basement hotel 20 lantai bernama Sandman Signature Hotel, yang berada di jantung pusat kota Fort Worth tersebut. Menurut juru bicara Biro Alkohol, Tembakau, Senjata Api dan Peledak AS, Sara Abel, para penyelidik meyakini ledakan itu disebabkan oleh gas alam.

"Ada bau gas di area tersebut, dan ada jendela serta benda-benda yang pecah di luar bangunan," tutur juru

bicara Departemen Pemadam Kebakaran Fort Worth, Craig Trojacek, dalam pernyataannya.

Trojacek menambahkan bahwa ada restoran yang sedang dibangun di dalam gedung hotel itu, namun belum diketahui secara pasti soal sumber ledakan tersebut. Rekaman video yang diambil dari udara menunjukkan para petugas pemadam kebakaran melewati timbunan puing, pecahan kaca dan serpihan logam yang memblokir ruas jalanan di luar hotel. Otoritas setempat mengimbau warga untuk menghindari area tersebut.

Empat orang dilaporkan dalam kondisi serius dan beberapa orang lainnya dilarikan ke rumah sakit dengan mengalami luka ringan. Salah satu video yang diunggah ke media sosial menunjukkan seorang pria terduduk di sudut jalanan di seberang lokasi kejadian dan memeluk seorang wanita di dadanya. Pria itu terlihat me-

ngalami luka berdarah di dahinya, dengan seorang petugas medis berlutut di depannya untuk membersihkan luka pria itu.

Kabut kelabu menutupi jalanan yang biasanya sibuk di pusat kota Fort Worth saat para petugas pemadam kebakaran menyisir puing-puing. Reruntuhan bangunan yang hancur akibat ledakan itu berserakan di jalanan sekitarnya dan di atas kendaraan yang diparkir. Sebuah lubang menganga terlihat di tanah.

Menurut situs resmi hotel tersebut, Sandman Signature Fort Worth Downtown Hotel memiliki 245 kamar dan dibangun tahun 1920 silam sebagai "Gedung Wagoner" -- menggunakan nama pemilik peternakan sapi dan pengusaha minyak setempat William Thomas Wagoner. Bangunan itu terdaftar dalam Daftar Tempat Bersejarah Nasional sejak tahun 1979 silam. ● ans



KOMPETISI PATUNG SALJU INTERNASIONAL DI HARBIN

Seorang kontestan membuat patung salju di kawasan Sun Island di Harbin, Prov. Heilongjiang, Tiongkok, Senin (8/1). Kompetisi berlangsung 3 hari dan diikuti oleh ratusan peserta dalam dan luar negeri.

Netanyahu Ancam Ubah Lebanon Jadi Seperti Gaza

TEL AVIV(IM)- Perdana Menteri Israel Benjamin Netanyahu mulai kehilangan kesabaran dalam menghadapi kelompok Hizbullah Lebanon yang terus melancarkan serangan lintas batas dan terlibat baku tembak dengan pasukan Israel di perbatasan. Netanyahu mengancam akan mengubah Lebanon menjadi seperti Jalur Gaza.

"Hizbullah membuat kesalahan serius terhadap kami pada 2006 dan melakukannya lagi sekarang. Mereka menganggap kami lemah seperti jaring laba-laba, dan sekarang mereka melihat laba-laba seperti apa kami ini," kata Netanyahu saat bertemu dengan pasukan Israel di pemukiman Kiryat Shmona di utara dekat dengan perbatasan Lebanon, Selasa (9/1), dikutip laman Middle East Monitor.

Pada 2006, Israel dan Hizbullah memang pernah terlibat konflik selama sebulan. Netanyahu mengatakan, pasukan Israel akan mengambil semua tindakan yang diperlukan untuk mengembalikan keamanan di perbatasan utara. "Saya beri tahu Anda bahwa ini adalah kebijakan saya. Kami telah memberikan contoh kepada Hizbullah tentang apa yang terjadi pada teman-temannya di selatan," ujar Netanyahu merujuk pada agresi Israel ke Jalur Gaza dalam rangka menumpas kelompok Hamas.

"Itulah yang akan terjadi di sini, di utara. Kami akan melakukan apa pun untuk mengembalikan keamanan," tambah Netanyahu. Pemimpin senior Hizbullah, Wissam Al-Hassan, tewas pada Senin (8/1) pagi, dalam serangan udara Israel ke kota Khirbet Selm di Lebanon selatan. Pekan lalu, Hizbullah menembakkan lebih dari 60 roket ke pangkalan militer Israel. Hizbullah mengatakan, serangan itu merupakan respons atas kematian wakil pemimpin Hamas, Saleh al-Arouri, yang terbunuh akibat serangan drone Israel ke Beirut.

"Sebagai bagian dari respons awal terhadap kejahatan pembunuhan pemimpin besar Sheikh Saleh al-Arouri, perlawanan Islam (Hizbullah) menargetkan pangkalan kendali udara Meron dengan 62 jenis rudal," kata Hizbullah baru baru ini. Saleh al-Arouri terbunuh dalam serangan drone Israel ke kantor Hamas di Mecherfeh di Beirut selatan, Lebanon, Selasa (2/1). Selain Arouri, setidaknya terdapat lima orang lainnya yang turut tewas dalam serangan itu, termasuk dua komandan Brigade Al-Qassam, yakni sayap militer Hamas.

Arouri menjadi pemimpin Hamas paling senior yang dibunuh Israel sejak pecahnya perang di Gaza pada 7 Oktober 2023. Hizbullah sebelumnya telah memperingatkan bahwa mereka tidak akan membiarkan pembunuhan Arouri berlaku begitu saja. "Pembunuhan Arouri adalah kejahatan besar dan berbahaya yang tidak bisa kami diamkan," ujar Sekretaris Jenderal Hizbullah Hassan Nasrallah, dalam pidatonya yang disiarkan di televisi, Rabu (3/1).

Arouri adalah tokoh yang berperan membangun kembali hubungan Hamas dengan Hizbullah di Lebanon. Kedua kelompok tersebut sempat berserangan karena mendukung pihak yang berbeda dalam konflik sipil di Suriah. Hizbullah, yang didirikan oleh Garda Revolusi Iran pada tahun 1982, pernah berperang selama sebulan melawan Israel pada 2006. ● ans

WHO Batalkan Pengiriman Bantuan Medis ke Gaza

GAZA(IM)- Organisasi Kesehatan Dunia (WHO) mengatakan mereka terpaksa membatalkan misi untuk mengirim pasokan medis ke Gaza utara setelah gagal mendapat jaminan keamanan. Ini keempat kalinya WHO membatalkan rencana misi untuk mengirimkan pasokan medis yang sangat dibutuhkan ke Rumah Sakit Al-Awda dan pusat toko obat di Gaza utara sejak 26 Desember. "Ini sudah 12 hari terakhir kali kami dapat menjangkau Gaza utara," kata kantor WHO di daerah pendudukan Palestina di media sosial X, Selasa (9/1).

"Pengeboman besar-besaran, pembatasan gerakan dan gangguan komunikasi membuat hampir mustahil mengirimkan pasokan medis secara rutin dan aman di Gaza, terutama ke bagian utara," tambah lembaga PBB itu.

WHO mengatakan rencana pengiriman Minggu (7/1) kemarin dirancang untuk mempertahankan operasi di lima rumah sakit di wilayah utara. Juru bicara pemerintah Israel Eylon Levy mengatakan ia tidak memiliki informasi mengenai pernyataan WHO dan merujuk pertanyaan tersebut ke Angkatan Bersenjata Israel (IDF). Direktur Jenderal WHO Tedros Adhanom Ghebreyesus mengatakan ia "terkejut dengan skala kebutuhan medis dan kehancuran di Gaza utara."

"Penundaan lebih lanjut akan menambah kematian dan penderitaan untuk terlalu banyak orang," katanya di media sosial X. Dalam pernyataan terpisah lembaga bantuan Komite Penyelamatan Internasional (IRC) mengatakan tim medisnya dan lembaga amal Bantuan Medis untuk Palestina terpaksa mundur dan menahan aktivitas di Rumah Sakit Al-Aqsa di Gaza tengah karena aktivitas militer Israel di daerah itu meningkat.

Israel menggelar operasi militer untuk membalas serangan mendadak Hamas pada 7 Oktober lalu. Serangan Israel memaksa sebagian besar dari 2,3 juta populasi Gaza mengungsi, membuat banyak orang menjadi tuna wisma dan mengubah infrastruktur sipil menjadi reruntuhan serta menyebabkan kelangkaan pangan, air dan obat-obat. ● ans

RS Bersalin di Irak Kebakaran, Empat Bayi Tewas

DIWANIYAH(IM)-Rumah sakit bersalin di wilayah Irak Selatan kebakaran memadamkan api. "Asapnya masuk ke dalam gedung, tapi apinya tidak masuk," lanjut dia. Dia melaporkan sebanyak empat bayi dilaporkan menjadi korban kebakaran tersebut. Menurutnya, keempat bayi itu meninggal karena komplikasi pernapasan.

"Empat bayi yang lahir prematur di unit perawatan intensif neonatal meninggal karena komplikasi pernapasan," katanya. Sementara itu, Perdana Menteri Irak, Mohammed Shia al-Sudani, memerintahkan pemecatan bagi mereka yang bertanggung jawab atas kebakaran tersebut. ● tom